

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee



Tagesausflug zu Fastentüchern im Unterland

Trotz der Karwoche mit den vielen, vorösterlichen Arbeiten traten 28 bestens gelaunte, reiselustige Senioren am 20.4.2011 um 8 Uhr die Reise an.

Es sollte zu einigen, weniger bekannten Fastentüchern im Kärntner Unterland gehen. Unter der äußerst fachkundigen Reisebegleitung von Frau Heidi Hoffmann, der älteren Tochter der Familie von OSR. Dir. Karl Ratz, begannen wir mit der Besichtigung in der Christkönigskirche im Diözesanhaus in Klagenfurt, wo es das sehr interessante Fastentuch von Steuerberg zu bewundern gab.

Weiter ging es durch die Stadt zur Kirche von St. Peter, um das Fastentuch von Prof. Karl Bauer zu besichtigen. Hier entdeckten wir aber noch eine kleine Kostbarkeit- eine Pieta`- aufgefangen von zwei ausgestreckten Händen, geschnitzt aus Zirbenholz.

Danach ging die Fahrt ins schöne Lavanttal zur prunkvollen Wallfahrtskirche von Bad St. Leonhard aus dem 12. Jahrhundert. Neben dem schönen Fastentuch aus Reichenfels gab es einen wunderschönen Flügelaltar und herrliche Fenster mit leuchtenden Glasmalereien aus der Judenburger Werkstätte zu sehen.

Mittlerweise war es Mittag geworden und wir fuhren bei strahlendem Sonnenschein über das Klippitztörl in die Lölling, wo wir im Landgasthof "Neugebauer" ein ausgezeichnetes Mittagessen einnahmen.

Auf der Heimfahrt besuchten wir noch die Kirchen in St. Stefan am Krappfeld und St. Peter bei Taggenbrunn.

Kleinere Verschleißerscheinungen wurden anschließend mit einer weiteren Pause bei Café, Eis, usw. mit Erfolg bekämpft.

Diesen wunderschönen Tag mit vielen neuen Eindrücken und Informationen, nicht nur über Kirchen und Fastentücher, sondern auch über Land und Leute, bis zurück ins Mittelalter, verdanken wir vorwiegend Frau Heidi Hoffmann.

Ein herzliches "Danke" unseren Reiseprofis Heidi und Günter Wienerroither.

Elfriede Hudovernig